



火魔追放へ決意新た

南丹市消防団発足／消防出初式

一月一日、南丹市消防団発足式が南丹市役所で行われ、仲村市長職務執行者から奥村消防団長へ辞令交付と消防団旗の受け渡しが行われました。消防団長以下総勢一、六二六人で新たに発足した南丹市消防団は、園部・八木・日吉・美山に支団を置き、副団長兼支団長を中心とした体制で活動します。



消防団旗の受け渡し式

また、南丹市施行後初めての記念すべき南丹市消防団出初式が一月八日、スプリングスひよしで市消防団・消防署など関係者百九十九人とポンプ車など八台が参加して盛大に行われました。

式典では、仲村市長職務執行者が「南丹市として新しい消防団の歴史をしっかりと築いていただきたい」と式辞を述べたほか、京都府知事（代理 佐村知子副知事）より「府としても消防防災対策の充実を図り、府民のみなさんが安心して生活できるよう積極的に取り組んでいきたい」と挨拶がありました。また、永年勤続表彰などの

伝達が行われ、責任感を持って献身的な消防活動をしてきた団員をたたえました。

式典終了後には、勇壮な一斉放水が行われ、きれいに色付けされた水が虹のアーチを描いていました。

最後に出席者全員で万歳三唱を行い、新たな消防団として地域に密着した消防団活動を行うこと、火災や災害などから市民の生命と財産を守り、地域防災活動の要として、地域の安心・安全を守る誓いを新たにしました。

なお被表彰者は次のとおりです。（敬称略）
京都府消防協会会長表彰

功績章

- 園部支団 小寺 貴智
- 八木支団 松崎 和幸
- 日吉支団 芦田 茂
- 美山支団 名古 高広
- 勤勲章 八木支団 松本 英樹

精勤章

- 八木支団 塩貝 功
- 日吉支団 吉田 昌平
- 美山支団 小島 啓伸
- 園部支団 森 康高
- 園部支団 木戸 康博
- 園部支団 中井 武美
- 八木支団 久世 満
- 八木支団 廣瀬 保彦
- 日吉支団 塩貝 勝
- 日吉支団 近藤 直樹
- 美山支団 東 満
- 美山支団 武田 太
- 園部支団 中納 忠博



式辞を述べる仲村市長職務執行者